

EN COSTANERA DE COQUIMBO

Corrida Aniversario 92° de la PDI convocó una multitud de competidores

EQUIPO EL OVALLINO
Región de Coquimbo

Entre Peñuelas Norte y La Cantera se desarrolló el circuito más exigente de la competencia convocada por la PDI para cerrar las actividades de su aniversario 92. Entre competidores y espectadores, fueron alrededor de mil los participantes de la jornada deportiva que animaron la mañana del domingo, en la Avenida Costanera de Coquimbo.

“Queremos agradecer esta gran asistencia y el entusiasmo del público que respondió masivamente a nuestra invitación para reunirnos en la práctica de este deporte y compartir sanamente, en familia. Esta iniciativa fue posible gracias al apoyo y compromiso de muchas personas, empresas e instituciones que colaboraron y auspiciaron para el desarrollo de este evento, que termina con éxito nuestras actividades de aniversario institucional, disfrutando junto a la comunidad”, expresó el prefecto inspector Ernesto León Bórquez, jefe de la Región Policial de Coquimbo.

La “Corrida Aniversario 92” de la PDI contempló dos categorías para el desarrollo de la competencia para corredores aficionados y profesionales que recorrieron el borde costero de la ciudad puerto en 7K y 3,5K.

“Excelente, motiva mucho que las

Una entretenida mañana deportiva y recreativa disfrutaron alrededor de mil asistentes en el sector del casino, para competir y participar en las actividades de la PDI, con el apoyo de diversas instituciones públicas y privadas.

instituciones de la región se unan y realicen estas actividades. Se ve la gran convocatoria que tienen, se pasa muy bien, es un evento familiar y se agradece de corazón que nos permitan participar gratuitamente”, destacó Carolina Alquinta, participante de la competencia.

“Positivo, siempre se agradece este tipo de actividades y más aún con motivo de nuestro aniversario institucional que convocó a corredores de las tres provincias de nuestra región. El llamado hizo eco en la ciudadanía y se agradece que la gente apoye y participe con nosotros”, señaló el

subprefecto Daniel Leal, jefe de la Brigada de Investigación Criminal Ovale, tras llegar a la meta.

“Me parece fabuloso lo que ha hecho la PDI, reunir tanta gente en un domingo, una excelente idea para levantar el ánimo. Hice dos carreras, porque primero ayudo a los discapacitados y después finalizo solo el recorrido”, indicó Carlos Faura, participante del Círculo de Funcionarios en Situación de Retiro de la policía civil.

Johan Morales y Belén Rojas fueron los ganadores de la competencia 7K, que recibieron su merecido trofeo,

medallas y también premios por este logro deportivo, al igual que en la categoría 3,5K. La Secretaría Regional Ministerial de Deportes y la Municipalidad de Coquimbo participaron en esta jornada junto a los auspiciadores del evento que contó con animación, baile entretenido, concursos y diversos premios entregados a los más entusiastas, a los ganadores de las pruebas sorpresa y hasta el canino Hulk de la PDI, que también recibió un reconocimiento simbólico por su destacado aporte a la labor policial antidrogas.



Alrededor de mil los participantes de la jornada deportiva que animaron la mañana del domingo, en la Avenida Costanera de Coquimbo.

CRISTIAN SILVA